
Ogni nuova nascita porta ad un nuovo modo di vivere. Ogni 

bambino che nasce è una nuova speranza, ogni parola che prende 

carne è una promessa realizzata. Dio mantiene le sue promesse e 

ci affida la cosa più fragile, ma insieme più forte che possiamo 

immaginare. Pensate alla forza racchiusa in ogni nuova vita.  

 


